

El Gobierno dará inicio de manera urgente a la creación de una comisión sectorial destinada a fomentar el diálogo social

Principal



Publicada el: 04/03/25	Visitas: 199
Comentarios: 2	Ver comentarios
Votos: 164	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-gobierno-dara-inicio-de-manera-urgente-a-la-creacion-de-una-comision-sectorial-destinada-a-fomentar-el-dialogo-social_19624.php



Principal

El Gobierno dará inicio de manera urgente a la creación de una comisión sectorial destinada a fomentar el diálogo social

Hugo Bai liderará el nuevo espacio de coordinación en la OPP que integrarán el MEF, Mides, MTSS, MSP y BPS, mientras el sindicato de trabajadores de la seguridad social exige una convocatoria inmediata.

Instalación de la Comisión Sectorial de Protección y Seguridad Social

El economista Hugo Bai anunció este martes que se procederá a la instalación inmediata de la Comisión Sectorial de Protección y Seguridad Social, la cual funcionará en el ámbito de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP). Esta comisión tendrá la responsabilidad de coordinar el diálogo social, cumpliendo así con una de las promesas de campaña del presidente Yamandú Orsi.

Coordinación y Composición de la Comisión

Bai será el coordinador de esta nueva comisión, que estará integrada por representantes de la OPP, los Ministerios de Economía y Finanzas (MEF), Desarrollo Social (Mides), Trabajo y Seguridad Social (MTSS), Salud Pública (MSP) y el Banco de Previsión Social (BPS). "Ese va a ser el ámbito institucional desde el cual se va a instrumentar el diálogo social", afirmó Bai en su declaración.

Mejoras en el Sistema de Ahorro Individual

El economista también manifestó la necesidad de mejorar el régimen de ahorro individual vigente a través de las AFAP, buscando transformarlo en un sistema más eficiente, con reducción de costos que beneficie al trabajador y su futura jubilación.

Reclamos de la Asociación de Trabajadores de la Seguridad Social

Desde la Asociación de Trabajadores de la Seguridad Social (ATSS), Nathalie Barbé exigió una convocatoria urgente al diálogo social, asegurando que "hay cambios que se tienen que realizar hacia la población" para revertir disposiciones de la reforma previsional que han "generado un daño hacia el trabajador". El sindicato demanda una reforma integral que contemple la protección desde antes del nacimiento hasta después de la muerte de cada persona.

Propuestas del PIT-CNT

En relación a este tema, el PIT-CNT se encuentra trabajando en la elaboración de un documento que basará sus propuestas en las tres alternativas planteadas durante el plebiscito sobre el sistema previsional. Dichas propuestas incluyen establecer la edad de retiro a los 60 años, equiparar la jubilación mínima al salario mínimo y eliminar el ahorro individual mediante las AFAP. La situación actual del sistema previdencial en Uruguay plantea un contexto en

el que la comunicación y el consenso entre los diversos actores serán fundamentales para avanzar hacia soluciones efectivas.

Fuente: Subrayado

Imágenes



obierno dara inicio de manera urgente a la creacion de una comision sectorial destinada a fomentar el dialogo social

Tags

convocatoria, economista, individual, propuestas, seguridad, reforma, trabajadores, sistema, trabajador, sectorial, inmediata, sindicato

Noticias relacionadas

4.2 * *El Gobierno iniciará las conversaciones sobre el sistema previsional en marzo, según informó Alejandro Sánchez*

3.7 * *Alejandro Sánchez anuncia la convocatoria de un diálogo social sobre seguridad social para este mes*

3.6 * *El gobierno da pasos firmes en la estructuración del diálogo sobre la seguridad social, según afirmó su coordinador*

4.6 * *Álvaro Delgado advirtió sobre los "graves perjuicios" que podría acarrear la reforma de seguridad social*

3.6 * *Labat contestó a Oddone: "No es el fin del mundo, aunque suene exagerado, pero definitivamente sí se asemeja a un cambio radical*

4.5 * *Paro parcial del Sunca en señal de duelo por el fallecimiento de un*

trabajador en Río Branco

4.2 * *Luis Lacalle Pou respalda la reforma de la seguridad social y exhorta a los aspirantes a brindar "certezas" a la ciudadanía*

4.6 * *Marcelo Abdala asegura que el Pit-Cnt se abre al diálogo en torno a la reforma de la seguridad social*

4.3 * *Funcionarios penitenciarios demandan reconocimiento de su labor como insalubre y esperan respuesta oficial*

4.6 * *División en el Fa: Senadores debaten la postura del documento "Frenteampelistas por el No" sobre el plebiscito provisional*

Comentarios

Susana Arenas

04-03-25 17:16

Está bien que se forme esta comisión, al final hay que escuchar a los trabajadores y buscar soluciones que realmente mejoren la vida de la gente. El tema de la seguridad social es clave y urge un diálogo para avanzar en cambios que beneficien a todos. Ojalá se tomen en cuenta las propuestas que vienen del pueblo, sobre todo lo que se discutió en el plebiscito. Hay que cuidar el futuro de nuestra jubilación, no se puede dejar esto a la deriva.

Violeta Pereira

04-03-25 03:06

Todo esto suena muy lindo, pero ya hemos visto mil comisiones que no llevan a nada. Otro intento más que se queda en promesas y no en hechos concretos.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo